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※原文のまま
対応課 対応内容

1 木在 5/24 1
三浦園芸ハウス前から木在橋までの舗
道（雑草対策）

１０ℓ

歩道の草刈りを６、７、９月の３回行っているが、刈
刃のチップが摩耗又は飛ぶ等して作業者からは毎回不
評。ラウンドアップマックスロード等の除草剤を提供
していただければ、村内の者で散布作業を行い除草活
動をしたいため。

産業建設課
除草剤（ラウンドアップマックスロード）を提供させ
ていただいておりますので、引き続き道路の環境美化
活動にご協力をお願いいたします。

2 木在 5/24 2

漆保地区の市道で＊＊＊＊氏宅に繋が
る道は、一旦下がって上りに転じる。
アスファルト路の最底部の所に常に水
が溜まっている。冬場は凍って車両が
通行する際スリップしたり歩行者が転
倒する。

１カ所
車道最底部に雨水等が流れて溜まるので、底部にアス
ファルトを盛って道の左外側に排水するように工事を
お願いしたい。

産業建設課 直営作業班で舗装補修を行い、完了しております。

3 木在 5/24 3
山の田から代行道路に抜ける１号線道
路の路面維持等に使用予定。

１２ｔ
２ｔ車で６台分ほど供給くださるようお願い致しま
す。（ポンプ場傍の農道脇に下ろして）

産業建設課
砕石を指定の場所へ運搬しておりますので、引き続き
道路の維持活動にご協力をお願いいたします。

4 木在 5/24 4 木在橋までの市道の舗道再構築 一式

毎年除雪機等で破損した部分の補修は実施していただ
いてるが、雑草の根が廻り細かい罅割れから雑草が生
えて来て見すぼらしくなっている。部分補修のみでは
限界があり再構築をお願いしたい。当面は除草剤散布
など応急対応はするが年々劣化が進んでいる。

産業建設課

舗装の打ち替えやオーバーレイについては工事費がか
かることから、交通量や損傷の状態を考慮し優先度の
高い道路から工事を実施しているところであり、歩道
舗装の打ち替えについては必要に応じ補修で対応して
おりますのでご理解をお願いいたします。

5 木在 5/24 5

木在橋傍のクリーンセンターに設置し
てあるチャイム放送施設を木在会場駐
車場に設置してある拡声器と同じシス
テムにしてもらいたい。

一式
市からの緊急放送が上木在では全く聞こえず、他に知
る媒体が無いため。

危機管理課
市民サービス課

木在クリーンセンター敷地内の設備は、火災の発生等
を周知するサイレン吹鳴装置として運用しているもの
です。設置要望のあった同報系防災行政無線は、情報
発信の重要なツールであるため、その配置につきまし
て本市の広大な面積と地域特性を考慮しながら、効率
的かつ効果的な整備を進めてまいりました。しかしな
がら周辺環境の変化や放送時の気象条件などにより聞
こえにくい場合もあり、同報系防災行政無線のみで全
域をカバーすることは、非常に困難であると考えてお
り、今後新たに整備（設置）する計画はありません。
なお災害などの情報発信については、今後も同報系防
災行政無線のほか、防災メールや広報車、市ホーム
ページ、ＳＮＳなどあらゆる伝達手段を活用し周知に
努めてまいりたいと考えておりますので、ご理解のほ
どよろしくお願いいたします。

令和５年度  地域要望事項
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6 木在 5/24 6
＊＊＊＊＊氏宅門前から２ｍ程の敷地
で除雪車が乗り入れてひび割れたと思
われるアスファルトを再舗装要望。

一式

毎年冬場に市道・町道の除雪車による除雪作業が行わ
れる。岩台地区は３軒だが、同氏宅は一番奥となり除
雪車がUターンする際同氏宅の敷地に乗り入れざるを得
ないため、大重量の重機が敷地のアスファルトを損傷
してしまうため。

産業建設課 直営作業班で舗装補修を行い、完了しております。

7 築舘 5/25 1 市道築舘線・築舘２号線 一式

外側線設置～中高の通学路として、又国道１０８号築
舘交差点のショートカットで歩行者及び車両の通行が
年々多く見受けられるが、外側線が消失して非常に危
険な状況であるので、早急に設置をお願いする。

産業建設課
道路の区画線については、交通量を考慮し優先度の高
い道路から設置を実施しているところでありますので
ご理解をお願いいたします。

8 築舘 5/25 2 市道矢島下郷線 一式

矢島下郷線歩車道境界ブロックのデリネーターを大き
く、見易く～国道１０８号（前杉地区）の移設に伴
い、築舘交差点の立石側の歩道境界ブロックに乗り上
げる車両が見受けられる。従来の下郷線が歩道に変
わった事によって、小田から交差点を通過後に乗り上
げている。デリネーターを大きくするか、歩道にポー
ルを設置するか等でわかりやすくするなどの対策を検
討願う。

産業建設課
デリネーターに視認性の高いスノーポールを設置した
ほか、歩道にポストコーンを新設しております。

9 長泥 5/29 1 道路わきの倒木及び落枝の除去
旧育苗センターに向かう町道わきの山ぎわにおける美
観及び通行のための迅速な処理

産業建設課
当該の道路は私有地（私道）のため、土地の所有者及
び使用者に適切な管理（草刈等）をお願いしておりま
す。

10 長泥 5/29 2 道路わきの除草及び清掃
（有）アクティオ（リース会社）脇の道路等の除草、
清掃により地域環境の回帰回復をのぞむ。

産業建設課

道路の維持作業については、直営作業班で対応できる
作業量に限界があることから各町内の道路・河川愛護
会長を通じ年１回の環境美化活動（草刈り・清掃等）
をお願いしているところでありますので、ご理解をお
願いいたします。

11 川原小坂 6/2 1
街路灯（防犯灯）の設置
（市道川辺川原１号線）

２基

鉄道ガード脇から上る市道は急坂で曲がっているため
夜間は一寸先も見えない状況にあり、交通防犯上も危
険な道路です。以前は街路灯がありましたが、国道に
歩道が新設された際に移設され、約２００ｍ間は足元
も見えないため街路灯（防犯灯）の設置を要望しま
す。

産業建設課

付近に電気を引き込む電柱が無いほか擁壁等の構造物
により防犯灯の設置場所が限定されるため、設置可能
な場所について調査をしたところ、１基設置可能な場
所がありましたので、設置に向けて予算要求してまい
ります。

12 川原小坂 6/2 2
道路法面崩壊
（市道川辺川原・小田線）

昨冬の積雪で市道法面が崩れ、今後側溝や路盤に影響
がある状態となっているので工事をお願いします。

産業建設課 直営作業班で法面の補修を行い完了しております。
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13 川原小坂 6/2 3
横断側溝の新設
（市道川辺川原・小田線）

１か所

＊＊＊＊氏宅上部からの路面水が市道川辺川原・小田
線交差点まで流れ路肩が危険な状態になっている。３
０年ほど前に路肩が崩落し横断側溝を設置したが、そ
の後の道路改良でなくなった。再設置してもらいた
い。

産業建設課

当該の交差点部にはＮＴＴの光ケーブルが埋設されて
おり横断側溝の新設は不可能なため、法面の補修とあ
わせてコンクリートによる路肩部の路面水対策を実施
しております。

14 川原小坂 6/2 4
側溝桝グレーチング修理
（市道川辺川原・小田線）

１か所
今年の除雪でグレーチングがめくれ、車のタイヤがパ
ンクするおそれがある。（＊＊＊＊氏宅向かい）

産業建設課
直営作業班でグレーチングの補修を行い、完了してお
ります。

15 川原小坂 6/2 5
路面亀裂の確認
（市道小坂線）

＊＊＊＊氏宅付近の路面の亀裂が大きくなってきてい
るようです。（約３０ｍ）確認してもらいたい。

産業建設課
直営作業班で舗装の亀裂部にクラック処理剤を充填し
ております。引き続き経過観察してまいります。

16 川原小坂 6/2 6
階段手すりの損壊
（市道小坂線）

一昨年の除雪で市道脇の墓地に上る階段の手すりが壊
れた。修理をお願いします。

産業建設課 破損した手摺りの部品を交換し、完了しております。

17 舘町 6/12 1 新道・舘町 三差路 1 用水路の補修お願いします。 産業建設課 直営作業班で舗装補修を行い、完了しております。

18 舘町 6/12 2 城新・舘町 三差路 1 用水路の補修お願いします。 産業建設課 直営作業班で舗装補修を行い、完了しております。

19 舘町 6/12 3 突坂・舘町 三差路 1 用水路の補修お願いします。 産業建設課
舗装業者に修繕を依頼し、舗装補修を完了しておりま
す。

20 舘町 6/12 4 天寿酒造横 ゴミステーション前 1 道路の補修お願いします。 産業建設課 直営作業班で舗装補修を行い、完了しております。

21 舘町 6/12 5 矢島神社から城新・舘町の傾斜地 1
排水路が土砂等で埋まっているので取りのぞいていた
だきたい。

産業建設課
急傾斜地の施設管理者である県に情報提供と清掃の要
望をしております。

22 矢越 ６/13 1 上矢越の右側斜面 ２０ｍ
斜面の大木が根から２０ｍ下に崩れ落ち、なお下の道
があり（旧県道）散歩する人達がいるので、もしまた
ずれ落ちると大変危険なので処理をお願いします。

産業建設課

現地を確認したところ、倒木した幹の一部が支えと
なっており、倒木の全撤去を行うと倒木の上下にある
水路に影響を及ぼす恐れがあるため、市道の通行に影
響のある最低限度の枝除去を実施します。
枝処理後の残った倒木については、水路関係者と協議
を行ってくださるようお願いいたします。
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23 立石 6/16 1 矢島１号線

１.中山集落 ＊＊＊宅から＊＊＊＊宅間の路面損傷が
 ひどく走行に支障をきたしており舗装の修繕。
２.全線でセンターラインと外側線が消えてしまい交通
 安全に支障をきたしており早急な設置。
３.上野地区の＊＊＊＊宅から高建寺駐車場までの間が
 土側溝のため排水が悪く側溝整備
４.持子から木在集落までの間に街路灯は昨年２灯設置
 していただきました。今後はカーブ毎の設置。
 （ごみポイ捨て対策も含む）

産業建設課
市民サービス課

１．舗装補修（パッチング・穴埋め）については、必
要に応じ補修を実施してまいります。大規模な修繕
（オーバーレイ）については、交通量や損傷の状態を
考慮し優先度の高い道路から工事を実施しているとこ
ろであり、今後の状況をみながら検討してまいりま
す。
２．道路の区画線については、設置工事を終えており
ます。
３．水路の土砂撤去を行い排水の状態を観察し、今後
の状況を見ながら検討してまいります。
４．道路幅員が広くカーブ部も視認性が確保されてい
るため設置の予定はありません。また、ごみポイ捨て
については、不法投棄防止のため、環境監視員による
巡回を強化してまいります。

24 立石 6/16 2 矢島・下郷線

１.中山集落 ＊＊＊＊＊宅～＊＊＊正宅の間が幅員５ｍ
 で普通車同士の交差に支障きたし、特に冬期間は一
 方通行状態(除排雪による拡幅に３から５日かかる
 ため)になり、一般車両通行に支障きたしており
 道路の拡幅改良工事。
 立石部落関係者との現地調査をお願いします。

産業建設課

市道の拡幅改良など事業費が大きくなる工事について
は、国の補助金・交付金を活用した事業の計画・実施
をしているところですが、国からの補助金・交付金の
配分が少なく、既に着手済の事業が数年休止している
状況であり、現在において事業化は困難であると考え
ております。冬期間については、必要に応じロータリ
－除雪車による拡幅除雪を行い幅員の確保に努めてま
いりますので、堆雪場所などの確保についてご協力を
お願いいたします。

25 立石 6/16 3 仮称松沢川の河川改修

１.松沢第２ため池の下流部の松沢川は、両岸が浸食さ
れ住宅地の中を流れ、上流部の危険ため池対策として
の河川改修工事の推進（この河川は農業用水路でな
く、普通河川と考えられます。）
立石部落関係者との現地調査をお願いします。

産業建設課

事業費が大きくなる工事については、国の補助金・交
付金を活用した事業の計画・実施をしているところで
すが、普通河川や法定外水路などの小規模河川を対象
とした補助金・交付金制度がなく、現在において河川
改修の事業化は困難であると考えております。
部分的な補修については必要に応じて対応してまいり
ますのでご理解をお願いします。

26 立石 6/16 4 国道１０８号バイパス
１.川辺橋の手前のカーブ右折が危険ですが、非降雪期
間に防雪ネット柵を除去して視界の確保など通行の安
全対策の確保とカーブ期間の速度制限

産業建設課 引き続き県に要望してまいります。

27 立石 6/16 5 子吉川
１.立石地内国道１０８号川辺橋子吉川下流右岸の堤防
決壊を早期に復旧工事を促進。

産業建設課 引き続き県に要望してまいります。
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28 小板戸 6/20 1 国道１０８号に新規移設された道路 夜や雪などの時に入口がわかりにくい 産業建設課 入口の看板と点滅機材を設置しております。

29 小板戸 6/20 2 小板戸部落内 マンホールの脇の補修
鳥海・矢島

上下水道事務所
現地確認を行いました。舗装修繕について舗装業者へ
発注済みです。

30 小板戸 6/20 3 牛舎の有る市道 側溝にふたがあればいい 産業建設課

既存側溝は落蓋式でないため側溝の入替工事が必要と
なり、事業費が大きくなる工事については、国の補助
金・交付金を活用した事業の計画・実施をしていると
ころですが、国からの補助金・交付金の配分が少な
く、既に着手済の事業が数年休止している状況であ
り、現在において側溝の入替・蓋かけは困難であると
考えております。冬期間、車両の脱輪が数件あるとの
事でしたので、必要に応じロータリー除雪車による拡
幅除雪を行い幅員の確保に努めてまいりますので、ご
理解をお願いいたします。

31 小板戸 6/20 4 金保陀羅線の市道整備 刈り払い等の実施 産業建設課 直営作業班で対応できる範囲で実施します。

32 小田 6/21 1
＊＊＊＊＊
（城内字八森下１７０－６）
（空き家）（小学校通学路）

1
前年度も要望しましたが再度、全面的解体をお願いし
たい。（現在、家の傾きも大きくなり強風の時など瓦
礫など飛び交い危険な状況です。）

市民サービス課

個人の財産であるため、原則として市で解体すること
はできません。関係者と連絡がついており、小学校通
学路でもあることから、早急に対応いただくよう引き
続き要望してまります。

33 小田 6/21 2 ＊＊＊＊＊宅側にある 1
前年と同様に今年も小田堰の堆積した土砂の撤去作業
をお願いしたい。

産業建設課
昨年と同様に直営作業班で対応できる範囲で実施しま
す。

34 小田 6/21 3
伊豆温泉へ行く坂道の中間、左側にあ
る沢

1 土砂の撤去 産業建設課
当該の沢は私有地のため、市で対応できませんので、
ご理解をお願いいたします。

35 小田 6/21 4
＊＊＊＊＊氏宅前
（城内字小田１９）

1
防火水槽の数カ所が破損している為、コンクリートで
厚く補修してもらいたい。（水漏れは確認されていま
せんが、発生前に防御の為にお願いしたい。）

市民サービス課 業者へ補修依頼済みです。

36 田沢 6/23 1 市道矢越田沢線（旧県道） ゴミステーションの脇の路肩がくずれている。 産業建設課
（未実施）直営作業班で路肩補修を予定しておりま
す。

37 田沢 6/23 2 田沢地区内の県道７０号
＊＊さん宅前のガードレールの破損の修理お願いしま
す。

産業建設課
道路管理者である県に情報提供と補修の要望をしてお
ります。



R5.8.31回答

№ 町内会名 受付日
優先
順位

要 望 箇 所
（名称または路線名など）

数量
要望内容

※原文のまま
対応課 対応内容

令和５年度  地域要望事項

38 田中 6/26 1 ＊＊＊＊＊さんの自宅前 1 ガードレールの先端が折り曲がり損傷している。 産業建設課 直営作業班で補修を行い、完了しております。

39 新所 6/26 1

元町字新所49番地
＊＊＊＊＊氏宅前の車庫脇から畑地を
子吉川へ直進した左岸沿いの畑地法面
（同町内の＊＊＊＊氏所有）。

 昨年、令和４年３月下旬頃、雪解けによるものと思
われる左記場所の畑地法面が約、幅１５メートル、高
さ１５メートルにわたり子吉川に崩落したものであり
ます。関係者が子吉川沿いの畑地の道としており利用
している箇所ぎりぎりまで崩落したため非常に危険で
あり、今後も崩れる可能性があることから、法面の崩
落防止工事をお願いするものであります。
 崩落以降も関係者が引き続き杭などを打ち込み崩落
防止に努めてまいりましたが、現状維持が難しい状況
になっております。昨年もお願いしている所ですが今
後共修復改善がなされるようよろしくお願いします。

産業建設課 引き続き県に要望してまいります。

40 杉沢 6/27 1
沢内川に架かる国道１０８号線につな
がる堤防。

川には両側に堤防があり、川辺駅側の方が１０８号の
道路より１ｍ以上低くなっている。増水した場合子吉
川に流れず低い所にあふれるかと大雨のたびに不安で
す。国道と同じ高さにしてほしい。

産業建設課 県に要望してまいります。

41 杉沢 6/27 2 沢内川
河川内の立木の伐採と葦の除去。及び流石の除去。杉
沢堰取水口付近の土砂撤去。

産業建設課 引き続き県に要望してまいります。

42 杉沢 6/27 3 杉沢堰 通水路の維持、補修等に補助制度はないでしょうか。 産業建設課
農業用水路であれば小規模土地改良事業があります(補
助率約４０％）。ただし、条件等がありますので、支
所へご相談願います。

43 杉沢 6/27 4
国道１０８号線沿い
杉沢１６－１
＊＊＊＊＊宅前の「タメマス」

雨天増水時に「タメマス」の貯水能力を超えて、水が
溢れ出すので、改良してほしい。

産業建設課 引き続き県に要望してまいります。

44 杉沢 6/27 5
杉沢９８、＊＊＊＊宅前の道路の電柱
と別の線２本への竹。

電柱とそのささえ線に、葛のツルがからまっているの
で取り除いてほしい。近くの線２本には、竹がかぶ
さって重さで切れないうちに取り除いてもらいたい。

産業建設課
電柱の管理者である東北電力に情報提供しておりま
ず。

45 杉沢 7/7 6 小林テック川辺工場前
駐車場付近のマンホールのまわりが欠けている。修理
願う。

鳥海・矢島
上下水道事務所

現地確認を行いました。舗装修繕について舗装業者へ
発注済みです。

46 杉沢 7/7 7 杉沢会館の国道側にある松の枝
松の枝が電線、電話線に接触している。枝を切っても
らいたい。

市民サービス課 東北電力対応
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47 杉沢 7/7 8
＊＊＊＊＊氏宅の横から沢内方面に行
く道

沢内方面に行く途中の左カーブ付近。アスファルトで
補修している所が２カ所段差があり、下がっている。
アスファルトにヒビがあり。

産業建設課 直営作業班で補修を行い、完了しております。

48 城新 6/27 1 民部坂（金刀比羅坂）
石タタミに浮き石があり歩行、車通行に支障があるた
め補修願います。

産業建設課 直営作業班で補修を行い、完了しております。

49 八ツ杉 6/28 1
市道 立石橋から立石中山（由利広告
センター）まで

1

防雪柵基礎周辺の雑草刈払いについて
従来防雪柵設置前から慣習で市道の土手の雑草刈り
は、その接続の田の耕作者が刈払い（ボランティア）
をしていましたが、防雪柵が設置され市道土手に、コ
ンクリート基礎、鉄骨、鉄板等の草刈りに対して障害
物の連続で、素人のボランティア作業では危険で出来
なくなりました。
今後、防雪柵周辺の草刈りについては、市の方でプロ
の業者に委託されるように要望します。

産業建設課

道路の維持作業については、直営作業班で対応できる
作業量に限界があることから、各町内の道路・河川愛
護会長を通じ年１回の環境美化活動（草刈り・清掃
等）をお願いしているところでありますのでご理解を
お願いいたします。また、防雪柵周辺の草刈りについ
ては、状況に応じて除草剤（ラウンドアップマックス
ロード）の提供も可能ですので、引き続き道路の環境
美化活動にご協力をお願いいたします。

50 八ツ杉 6/28 2
街路灯の設置
バイパスと市道交差点道幅改良を

2

東北電力大台線５９Aに街路灯の設置を望みます。
可能であれば高さを電柱の中間と低く、照射角度を道
路に平行になる様願いたい。
国道と八ツ杉方面への交差点で、八ツ杉に道幅が狭
く、国道に出たい車両が居ると、国道から集落方向に
入れない。逆の場合も酷く渋滞が発生している。特に
冬季はひどいので調査をし、対策を望みます。

産業建設課

バス停への通学路との事ですので、設置に向けて電柱
所有者である東北電力と協議を進めてまいります。
なお、電柱所有者（東北電力）との取り決めにより要
望どおりの設置高さ・角度で取り付けすることはでき
ませんのでご理解をお願いいたします。
また、市道の拡幅改良など事業費が大きくなる工事に
ついては、国の補助金・交付金を活用した事業の計
画・実施をしているところですが、国からの補助金・
交付金の配分が少なく、既に着手済の事業が数年休止
している状況であり、現在において事業化は困難であ
ると考えております。
冬期間、車両の交差が大変との事でしたので、必要に
応じロータリ除雪車による拡幅除雪を行い幅員の確保
に努めてまいりますので、堆雪場所などの確保につい
てご協力をお願いいたします。

51 八ツ杉 6/28 3 岩田表、＊＊＊＊宅前の十字路 1
代行道路の＊＊＊＊宅前の十字路の継ぎ目に穴あり、
補修してもらいたい。

産業建設課 直営作業班で補修を行い、完了しております。
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52 八ツ杉 6/28 4
立石字前田表６４＊＊宅前から
矢島１号線(代行道路)までの市道

1

乗用車が交差できる道路幅に拡幅。
災害発生時など矢島１号線につながる道が狭く、大型
緊急車両などの通行が出来る道路がない。
また、道路幅が狭く、交互通行している状況である。
道路拡幅には、地権者方々の同意をいただいている。

産業建設課

市道の拡幅改良など事業費が大きくなる工事について
は、国の補助金・交付金を活用した事業の計画・実施
をしているところですが、国からの補助金・交付金の
配分が少なく、既に着手済の事業が数年休止している
状況であり、現在において事業化は困難であると考え
ております。
冬期間、車両の交差が大変との事でしたので、必要に
応じロータリ除雪車による拡幅除雪を行い幅員の確保
に努めてまいりますので、堆雪場所などの確保につい
てご協力をお願いいたします。

53 八ツ杉 6/28 5
立石字下田表 河川
川辺橋 下流部右岸

1

川辺橋下流右岸へ堤防を設置。
川辺橋の橋桁の影響で流れが変わり、毎年、浸食が
進んでいる。田圃の土手まで作付け圃場に２ｍと
迫ってきている。堤防は、砂質で出来ており、決壊も
時間の問題となっており、布団籠でも良いので設置し
てもらいたい。

産業建設課 引き続き県に要望してまいります。

54 八ツ杉 6/28 6 立石字前田表 明神社台地北側法面 1
上部畑に降った雨水がまとまって法面に流れる為崩れ
やすいので、法面に網を張るなどの補強対策を講じて
ほしい。

産業建設課
昨年度以降、経過観察して参りましたが、法面自体は
比較的安定しているようです。引き続き経過観察して
まいります。

55 荒沢 6/29 1 根城線 矢越側の側溝改良 産業建設課

現況の水路は石等が多数ありますが、流速を弱める機
能があることから、側溝を整備することで下流が氾濫
する危険が出てくるため、現時点で側溝改良の予定は
ありませんのでご理解をお願いします。

56 荒沢 6/29 2 林道寒長根線
大雨等による砂利の流出については随時対応いただい
ておりますが、出来れば未舗装区間を舗装していただ
きたい。

産業建設課
当該林道については、今後も敷砂利での補修対応して
まいります。

57 荒沢 6/29 3 県道仁賀保矢島舘合線 歩道上にかかる枝の伐採（＊＊＊＊宅前付近） 産業建設課
道路管理者である県に情報提供と枝伐採の要望をして
おります。

58 針ヶ岡 6/30 1 針ヶ岡（土田邸前） 防火水槽標示板の改修（文字が劣化して見えない） 市民サービス課 修繕対応いたしました。
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59 針ヶ岡 6/30 2
旧仁賀保矢島館合線
針ヶ岡入り口付近

大雨時にU字溝からオーバーフローになる現象の改修 産業建設課

現地を確認したところ、市道西側（要望箇所から上っ
て右側）の山林そばにある農業用排水路から溢れた水
が市道の側溝に流入しているためオーバーフローして
いる状況です。農業用排水路の適正な維持管理を行う
ことでオーバーフローが解消されるため、農業用排水
路の管理者である周辺農地所有者へ定期的な維持管理
をお願いしてまいります。
また、県道との側溝合流部で水がはねるとの事でした
ので、水はねが発生しないよう導水板等の設置を検討
してまいります。

60 針ヶ岡 6/30 3
旧仁賀保矢島館合線
針ヶ岡～花立

市道の修繕、補修 産業建設課
敷き砂利や不陸整正など、直営作業班で対応できる範
囲で実施してまいります。

61 上新荘 7/24 1 市道新荘軽井沢線（下沢内） 市道と有道坂橋の継ぎ目の段差 産業建設課 直営作業班で補修を行い、完了しております。

62 上新荘 7/24 2 市道新荘軽井沢線（上沢内） 市道の沈下 産業建設課

災害復旧事業の申請に向け関係機関と協議を行ってお
り、準備が整い次第、事業採択に向けた調査・測量を
行う予定となっております。事業採択までは、定期的
なパトロールを実施してまいりますのでご理解をお願
いします。


